

# IWO

## Danramil Mranggen Menghadiri Apel Kebangsaan Di SMK Pembangunan Mranggen

Muhammad Makruf - [DEMAK.IWO.OR.ID](mailto:DEMAK.IWO.OR.ID)

Nov 8, 2023 - 07:35



*Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menghadiri kegiatan Apel Kebangsaan yang diadakan di SMK Pembangunan Mranggen pada hari Selasa, (07/11/2023) pagi. Acara tersebut bertujuan untuk memupuk semangat nasionalisme dan patriotisme di kalangan pelajar serta mengedukasi tentang pentingnya peran generasi muda dalam memajukan bangsa.*

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menghadiri kegiatan Apel Kebangsaan yang diadakan di SMK Pembangunan Mranggen pada hari Selasa, (07/11/2023) pagi. Acara tersebut bertujuan untuk memupuk semangat nasionalisme dan patriotisme di kalangan pelajar serta mengedukasi tentang

pentingnya peran generasi muda dalam memajukan bangsa.

Apel Kebangsaan dipimpin oleh Bupati Demak Ibu dr. Hj. Eisti'anah, SE., juga hadir dalam kegiatan tersebut Pendiri Yayasan SMK Pembangunan Bpk. Drs. H. Busro, Camat Mranggen Bpk. Wiwin Edi Widodo, S.sos, MM., Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen diwakili Kanit Binmas Aiptu Soni Murtadho, Kepala Sekolah SMK Pembangunan Bpk Drs. Asmu'i, Babinsa Kembangarum Serka Muhamad Istiyadi dan Bibinsa Menur Sertu Abdul Latif, Bhabinkamtibmas Desa Kembangarum Bripka Muhamad Mukhlisin, Para Guru SMK Pembangunan Mranggen dan Siswa/siswi SMK Pembangunan Mranggen.

Bupati Demak menyampaikan pentingnya kesadaran akan tanggung jawab sebagai warga negara yang baik dan mengajak para siswa untuk aktif berpartisipasi dalam berbagai kegiatan positif yang dapat membangun karakter dan kualitas pribadi. "Kita semua memiliki tanggung jawab untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Generasi muda memiliki peran kunci dalam mewujudkan masa depan yang lebih baik untuk Indonesia," ujarnya.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan sangat mengapresiasi kegiatan seperti ini sangat penting untuk membentuk karakter siswa sebagai generasi penerus bangsa. "saya berharap dengan acara seperti Apel Kebangsaan ini, para siswa dapat lebih memahami nilai-nilai kebangsaan dan berkontribusi positif dalam pembangunan Indonesia," Ujar Danramil.

Acara ini disertai dengan penyerahan bantuan kepada siswa/siswi yatim piatu dan juga para siswa/siswi SMK Pembangunan Mranggen bisa langsung berdialog sama Bupati Demak dan sebaliknya Bupati Demak Ibu dr. Hj. Eisti'anah, SE., melaksanakan sapa SMK Pembangunan Mranggen, dalam acara tersebut memberikan inspirasi dan semangat baru bagi para siswa/siswi untuk terus berjuang demi kemajuan bangsa dan negara. Dengan semangat nasionalisme yang ditanamkan dalam acara ini, diharapkan generasi muda dapat Terus Melaju Untuk Indonesia Maju. (Pendim0716).